

Apoyando la participación ciudadana y el medio ambiente



Estas dos áreas de trabajo, desconocidas en nuestro pueblo hasta la llegada del Partido Socialista al Ayuntamiento, son en estos momentos dos de los quehaceres que más ocupan y preocupan al equipo de gobierno municipal. Esto es así, porque una sociedad que se pretende avanzada, democrática y equilibrada, no lo será, hasta tanto en cuanto ésta no disponga de una participación activa de sus ciudadanos y hasta que ésta no tenga entre sus prioridades la atención e inversiones necesarias para el mantenimiento del equilibrio natural y el medio ambiente.

Un sistema democrático debe ser participativo por excelencia. La ciudadanía no puede ser apática, pasiva o sencillamente estar "distruida" de forma permanente; por el contrario, debe opinar, interpretar, proponer, criticar, etc. Y esto es lo que hacen y deben hacer en nuestro pueblo las asociaciones.

Por otra parte, estas sociedades democráticas modernas, no serán tales, si, al mismo tiempo que avanza el progreso, no avanza la protección y cuidado al medio natural que lo hace posible. Y esto, en nuestro ámbito municipal, se consigue con la depuración de aguas residuales, con la promoción de zonas verdes, con la repoblación forestal de los alrededores y términos de una población, con la regulación adecuada en los nuevos polígonos de desarrollo urbano.

Para conseguir todo lo anteriormente expuesto, los socialistas comenzamos una política municipal concreta hace ya varios años. Para lo primero: era necesario una infraestructura material donde poder reunirse, y era necesario un incentivo económico con el que empezar a caminar y a financiar las primeras iniciativas, y se consiguió con las subvenciones económicas a las asociaciones.

Para lo segundo: hubo que comenzar por regenerar la única y sencilla instalación verde de que disponíamos en todo nuestro pueblo y sus inmediaciones, esto es el Parque Municipal; y en adelante, comenzar a crear nuevas zonas verdes en la plaza de la Virgen, del Cristo, en la calle Ancha, en la Piscina Municipal, en San Antón, en los nuevos polígonos, etc.; además de pensar en crear los auténticos futuros pulmones de nuestro pueblo como serán la Sierra de San Isidro y el nuevo Parque Municipal de detrás de las Monjas. Para todo esto los nuevos presupuestos cuentan con más de 26 millones de pesetas. Y todo ello entre otras muchas cosas. Al fin y al cabo, cuando llegamos estaba todo por hacer y rehacer.

Grupo Municipal Socialista

La oposición de izquierdas, crítica, real y constructiva



Izquierda Unida

Izquierda Unida anunció en el N.º 0 de este Boletín Municipal que podría ser utilizado como publicación propagandística del PSOE, suplantando el carácter informativo del mismo. Como dice el dicho popular "de muestra un botón": la gran publicidad que se ha dado a la obra de acondicionamiento de la Plaza de San Antón.

Para ser sinceros tenemos que decir, que sin ser lo que nosotros entendemos y haríamos de la Plaza mencionada, hay que reconocer que los desniveles y baches se han tapado y en general ha quedado mejor de lo que estaba. Esta Plaza venía estando marginada desde hace años por los responsables del Ayuntamiento, tal y como reconocía el PSOE en su columna de este Boletín, pero no hay que olvidar que este Partido lleva gobernando nuestro pueblo durante 14 años. Por tanto hay que recordar a todos los Migueltureños que la discriminación de la Plaza de San Antón, respecto de otras zonas del pueblo, tiene unos responsables determinados, con nombre, apellidos y partido, QUE EN LUGAR DE RECONOCER PUBLICAMENTE QUE ESTA OBRA ERA UNA DEUDA HISTÓRICA, INTENTAN PONERSE MEDALLITAS, CARGANDO LAS CULPAS A OTROS.

SEÑORES... HAY QUE SER MAS SERIOS.

En otro orden de cosas, queremos resaltar que en Izquierda Unida observamos con satisfacción que los ciudadanos aborden en otras publicaciones (Periódico de la Iglesia) el problema económico que supone el precio actual del autobús.

Los Migueltureños al comparar el precio del billete actual en nuestra línea, con el de otras poblaciones cercanas, llegan a una conclusión inequívoca: PAGAMOS DEMASIADO. Y si los responsables de nuestro Ayuntamiento se quedan impasibles ante este problema, tendremos que ser los ciudadanos los que presionemos para conseguir el fin deseado, y para ello Izquierda Unida defiende la INSTAURACION DEL BONOBUS. Recordamos a todos que recogeremos firmas si no se negocia antes del 1 de Abril con la empresa concesionaria.

También queremos contestar al vecino M.L.A. con D.N.I. 5.895.046 para informarle de que Izquierda Unida ha presentado en TRES OCASIONES en los respectivos Plenos y Comisiones de este Ayuntamiento, denuncias, preguntas, quejas y propuestas a la segunda, tercera y última queja de este vecino. Por toda respuesta hemos obtenido EVASIVAS Y MAS EVASIVAS.

Podemos toda nuestra documentación a disposición de este vecino.

Grupo Municipal Izquierda Unida

CARTAS A LOS LECTORES

Asignatura pendiente

Es bastante contradictorio que la gente de Migueltura manifieste constantemente un desmesurado amor y orgullo por su pueblo, lo reivindique y lo defienda en tantas y oportunas ocasiones, y cada vez que echas una queada a sus calles, plazas, fachadas, jardines y bares no veas más que un pueblo descuidado y maltratado. Falso amor, chumriegos! A las 8:30 de la mañana puedes encontrarte con madrugadoras y limpias amas de casa, aún en bata, barnendo sus puertas y aceras, dejándolas tan fregadas que no le queda más remedio que esquivar tan curiosa parcela. Y estaría bien esta costumbre si no descubrieran en otro momento sus mira-

das impagables cada vez que sus hijos manchan las del vecino con cualquier envoltura inservible que decoran a diario las calles del pueblo despreocupadamente. Espiritu altamente democrático: ¡Lo que no quiero para mi se lo echo al de al lado!

Siguiendo con la panorámica, y esto es preocupante, ya no para quienes vivimos aquí sino para la gente que viene a diario a visitar uno de los principales negocios de la localidad: los bares. Puedes entrar en cualquier apeteciblemente "tapero" local y salir con las suelas llenas de cualquier cosa, cuando no cáscaras de gambas, servilletas de papel o cualquier otro

objeto no identificable. ¿Tanto cuestan un par de papeleras acosadas al mostrador o un plato para echar cualquier resto?

Y den una vuelta por Migueltura el día mágico para los niños: la noche de Reyes. Después de tan feliz evento la plaza y sus inmediaciones son verdaderos basureros repletos de cajas de cartón y papel de envolver. ¡Qué sucio regalo para el pueblo! ¡y qué mal ejemplo para nuestros niños! Ellos, tan felices y modosos esperando sus obsequios, y nosotros regalándoles una educación pro-sociedad y descortesía mezclada con muñecas, video-juegos y caballeros del zodiaco. No entiendo cómo Sus Majestades no regalan carbón a algunos papás.

Lo peor de todo no es la falta de conciencia ciudadana sino escurrir el bulto con frivolitas acusaciones de responsabilidades: casi siempre la culpa es de las autoridades o en última instancia de los profesores. ¡Qué falta de madurez!

Es verdad que hasta hace poco carecíamos de suficientes papeleras en el pueblo. Pero parece ser que hoy hay papeleras y contenedores "de sobra", por eso se queman, se destroran

o se ignoran.

No están por tanto las soluciones en ninguna autoridad competente ni en los educadores docentes. Tengo sobrada experiencia. Aunque algunos padres esperan a que les eduquen a sus hijos en las escuelas, nuestra labor es totalmente ineficaz si desde la familia no se les enseña poquito a poco y en miles de pequeños detalles (voces, palabras groseras, ruidos evitables... comportamientos diarios), la importante lección para toda su vida del respeto al prójimo y el cuidado del entorno. Sin esto, sin nuestro ejemplo, por donde lo quieran ver el resultado nos lo merecemos: futuras generaciones sucias, chillonas, groseras, vagas y desconsideradas.

Migueltura, que figura como capital cultural de La Mancha, debería aprender de otros pueblos que, sin ser capitales culturales de nada, nos dan cien vueltas en una asignatura que aquí está pendiente: EDUCACION CIVICA.

LOLA CARRASCO SANCHEZ
D.N.I. 5.626.447

Los recibos pasarán a ser trimestrales

Servicio Municipal de Aguas: Firmado un nuevo contrato con Aquagest

Una vez concluido el anterior contrato para el Servicio Municipal de Aguas que ligaba al Ayuntamiento con la empresa Aquagest, se procedió a una nueva convocatoria para la adjudicación del servicio, tras la cual se ha vuelto a renovar el contrato con la misma empresa.

La duración de este contrato será de 5 años (del 11/1/93 al 31/12/97).

El actual contrato presenta una serie de novedades con incidencia directa en el usuario y que se centran principalmente en el coste del servicio y en la forma de pago del mismo.

El principal cambio se centra en el periodo de pago del recibo que pasa de ser bimensual a serlo trimestral; así el ciudadano pagará al año 4 recibos de tres meses de consumo cada uno, en lugar de los 6 de 2 meses, que se pagaban a la fecha. Esto hace que se produzca una subida aparente del servicio.

Acorde con la modificación del sistema de cobro se ha realizado un cambio en los bloques de consumo (ver cuadro 1), destacando como principal novedad que aquellos que tengan un consumo entre 0 y 8 m³ no tendrán que pagar nada por el agua consumida, debiendo

abonar únicamente la cuota de servicio, que queda fijada en 380 pts./trimestre. Con ello se pretende primar el bajo consumo (más importante que nunca en estos momentos de sequía) y a los vecinos de condición más humilde y con rentas más bajas.

Pero el recibo del agua no sólo recoge este servicio, sino que también incluye la tasa de alcantarillado (300 pts./trimestre), la tasa de

Depuración de Aguas Residuales (25 pts./m³ de agua potable consumida) y la tasa de basuras.

En base a los estudios realizados por la empresa Aquagest, tomando como referencia los datos de consumo de la población de Migueltura en años precedentes, se ha fijado un presupuesto global de 23.000.000 de pts. anuales, que equivalen a un consumo de unos 344.000 m³ en ese periodo.

Consumo trimes. (1) por bloques	Bloques bimensual. anteriores	Costes ahora	Costes antes
0 a 8 m ³	0 a 5 m ³	sin cargo	14 pts./m ³
9 a 15 m ³	6 a 10 m ³	28 pts./m ³	21 pts./m ³
16 a 30 m ³	11 a 20 m ³	-37 pts./m ³	29 pts./m ³
31 a 45 m ³	21 a 30 m ³	47 pts./m ³	30 pts./m ³
46 a 70 m ³	31 a 50 m ³	66 pts./m ³	45 pts./m ³
más de 70 m ³	más de 50 m ³	75 pts./m ³	66 pts./m ³

(1) Al recoger el consumo de 3 meses donde antes sólo era de 2, se han incrementado en el 50%, los anteriores.

OFELIO LOPEZ NOMBRADO PRESIDENTE DE CERESCO

El Concejal de Agricultura y Medioambiente de este Ayuntamiento, Ofelio López Madrid, ha sido nombrado recientemente Presidente de la Cooperativa de segundo grado CERESCO (Cereales Cooperativas) que tiene su sede en Manzanares y que agrupa a 12 cooperativas de varios municipios de nuestra provincia: Almodóvar, Daimiel, La Solana, Membrilla, Manzanares, Cinco Casas, Argamasilla de Alba, Tomelloso, Ciudad Real, Arroba de los Montes, Llanos y Migueltura.

Además de estas 12 cooperativas, en estos momentos existen la solicitud de

otras tantas, algunas de las cuales son de Cuenca y de Toledo, por lo que CERESCO vendrá a tener carácter regional.

De la importancia de esta cooperativa nos habla su presupuesto que, para este año, se situará entre los 4 y los 5 mil millones de pesetas, además de sus instalaciones. (8.000 m² de naves y 3.000 m² de porches, con capacidad para almacenar 50 millones de Kg. de cereal) y equipamiento.

Este importante cargo será ocupado por Ofelio López durante tres años, procediéndose entonces a una nueva elección.